

「横浜IRを考える有識者対談」を開催します

横浜IRの実現にあたり、ギャンブル等依存症や治安など、IRを構成する施設の一つであるカジノに起因する懸念事項への取組について、市民の皆さまに理解を深めていただくため、有識者による対談を行います。対談の様子は、収録した映像を横浜市公式YouTubeチャンネルにおいて配信します。

1 配信日

令和3年7月19日（月）から

2 出演者

池田 文隆 さん

一般社団法人 グレイス・ロード
グレイス・ロード甲斐サポートセンター
統括センター長

三原 聡子 さん

独立行政法人国立病院機構 久里浜医療センター
主任心理療法士



池田 文隆 さん



三原 聡子 さん

3 プログラム

〈第1回〉ギャンブル等依存症について考える（前編） ※3部構成 全体で60分程度

— 第1部 — ギャンブル等依存症の当事者として

～ギャンブル等依存症はどういうものなの？～

— 第2部 — ギャンブル等依存症からの回復

～ギャンブル等依存症について私たちにできることは？～

— 第3部 — ギャンブル等依存症の背景と対策

～ギャンブル等依存症にどのように向き合えばいいの？～

4 公開先

横浜市公式YouTubeチャンネル (<https://www.youtube.com/user/CityOfYokohama>)

5 その他

対談は3回行う予定です（〈第2回〉テーマ：治安対策、配信：10月上旬～／〈第3回〉テーマ：ギャンブル等依存症（後編）、配信：10月下旬～）。第2回以降については、詳細が決まり次第、横浜IR公式ウェブサイト (<https://ir.city.yokohama.lg.jp/>)にてご案内します。

お問合せ先

都市整備局IR推進課担当課長

稲富 隆仁 Tel 045-671-4631

横浜 I R を考える

オンライン配信

有識者対談

～ギャンブル等依存症について考える（前編）～

令和3年7月19日（月）配信開始！



池田 文隆 さん 三原 聡子 さん
（グレイス・ロード） （久里浜医療センター）

ギャンブル等依存症の当事者や治療に携わる方による対談により、
依存症とその対策について理解を深めていきます。

インタビュアー：京極 雅美氏

横浜市公式YouTubeチャンネル (<https://www.youtube.com/user/CityOfYokohama>)

※詳細は横浜 I R 公式ウェブサイトをご確認ください。

公開先

横浜 I R ウェブサイト



プログラム

※3部構成。全体で60分程度。

第1部 ギャンブル等依存症の当事者として

～ギャンブル等依存症はどのようなものなの？～

第2部 ギャンブル等依存症からの回復

～ギャンブル等依存症について私たちにできることは？～

第3部 ギャンブル等依存症の背景と対策

～ギャンブル等依存症にどのように向き合えばいいの？～

プロフィール

池田 文隆 (いけだ ふみたか) さん

一般社団法人グレイス・ロード グレイス・ロード甲斐サポートセンター 統括センター長。ギャンブル依存症の当事者。元警察官。グレイス・ロードの回復プログラムで救われた経験を基に、ギャンブル依存症者の回復支援に携わる。

三原 聡子 (みはら さとこ) さん

独立行政法人国立病院機構久里浜医療センター 主任心理療法士。2011年インターネット依存専門治療外来開設時より、インターネット依存の治療・研究に携わる。国内外の学会において、インターネット依存に関する発表を多数行う。

今後の予定

対談は3回行う予定です。

<第2回>テーマ：治安対策、配信：10月上旬～

<第3回>テーマ：ギャンブル等依存症対策（後編）、配信：10月下旬～
詳細が決まり次第、別途ご案内します。